

RHEMA

LA VOZ DE LOS CINCO MINISTERIOS



www.ebenezer.org.gt

EDICIÓN 14

1 DE MAYO
GUATEMALA
2011

RELATO DE UN DÍA

CONVENCIÓN INTERNACIONAL DE PASTORES

AYUDA IDÓNEA MINISTERIAL

RECONOCIENDO MI LINAJE

Y POR SU LLAGA FUIMOS SANADOS

RETIRO GENERAL INTERNACIONAL
AÑO DE LA CONQUISTA

INVITADOS ESPECIALES

RETIRO DE NIÑOS

ERES MI DIOS

NUEVA PRODUCCIÓN DE MINISTERIOS EBENEZER GUATEMALA

RETIRO INTERNACIONAL 2011
AÑO DE LA CONQUISTA
ANHELANDO TU PRESENCIA



Escanea esta imagen
desde tu celular

Editorial

ANHELANDO TU PRESENCIA

TRES veces dijo el rey (Esther 5:3,6; 7:2) ¿Cuál es tu petición?, hasta la mitad del reino te será dada y dos veces la reina exclamó ¡tu presencia!, ella habría podido pedir dos veces la mitad del reino y se habría quedado con el mismo por completo, pero anhelaba al rey más que al reino y le dieron lo que pidió y lo que no pidió pues le dieron el sello real y al final tuvo todo el reino, pero su anhelo siempre fue ¡su presencia!

Con el mismo deseo que tenía esa reina nos presentamos en el retiro de verano que se llevó a cabo del 18 al 23 de Abril en el Hotel Camino Real, en el fórum de Mundo E y en las instalaciones de Iglesia de Cristo Ebenezer zona 5; y nuestro Rey y Padre que es Dios todo poderoso, tuvo misericordia de nuestras vidas y nos concedió el anhelo, haciéndose presente en cada servicio de adoración, prédica y en nuestras koinonias diarias. Todos los días lo vimos en manifestaciones milagrosas diversas, lo sentimos y contemplamos. Sin embargo el jueves 21, mientras



Apóstol Dr. Sergio Enríquez

grabábamos nuestro quinto álbum musical, se acercó un hermano a tomar una foto con su teléfono celular y el Señor se dejó fotografiar en forma de paloma descendiendo sobre nosotros. Para mí y para la misión que pastoreo eso fue, es, y será una muestra de su piedad y amor sobre nosotros; y la respuesta a nuestro intenso anhelo, ¡su presencia!

Por esta causa, aunque ya teníamos preparado el material escrito para éste número de la revista Rhema, decidí dejar dicho material para la próxima edición y dedicar ésta para dar la gloria a Dios por todo lo que hizo en medio de

nosotros, recordando las palabras dichas por los antiguos discípulos “no podemos dejar de decir lo que hemos visto y oído” (Hechos 4:20).

Sirva entonces esta revista como una muestra de agradecimiento a Dios el Señor, y a los cientos de siervos que se derramaron en el servicio incansable para que otros pudieran recibir la porción que nuestro Padre tenía preparada para ellos. A estos siervos fieles les digo de parte del Señor “Todos tus hijos serán enseñados por el SEÑOR, y grande será el bienestar de tus hijos. En justicia serás establecida. Estarás lejos de la opresión, pues no temerás, y del terror, pues no se acercará a ti. Si alguno te ataca ferozmente, no será de mi parte. Cualquiera que te ataque, por causa de ti caerá. He aquí, yo he creado al herrero que sopla las brasas en el fuego y saca una herramienta para su trabajo; yo he creado al devastador para destruir. Ningún arma forjada contra ti prosperará, y condenarás toda lengua que se alce contra ti en juicio. Ésta es la herencia de los siervos del SEÑOR, y su justificación viene de mí -- declara el SEÑOR. Isaías 54:13

RHEMA

Presidente

Apóstol Dr. Sergio Enríquez

Directora

Licda. Paola Enríquez de Ayala

Producción y diagramación

Walter y Sandra Aguilar
walteraguilar7@gmail.com

Corrección y Estilo

Sergio García
estuardoge@gmail.com

Heidy de Molina

Portada y anuncios

Willy Chiquin

Fotografías

Depto. Medios Ministerios
Ebenezer

Edición de fotos

Juan Gutiérrez

Redacción

Apóstol Sergio Enríquez
Pastora Letty de Enríquez
Sergio Enríquez Garzaro
Ramiro Sagastume
Vinicio Castillo
Sergio Licardie
Mario Ayala
Rafael Molina

Corresponsales

Willy Chiquin
David Pérez
Alan Sanjay
Daniel Lima
Angel Reyes
Dalila Huitz
Imer Lucero

ENTREVISTAS ESPECIALES

Lucía Parker
Borys Sánchez de “Face2Face”
Omar Rodríguez de
“En Espíritu y en Verdad”

14 avenida 27-68, zona 5
PBX: (502) 2379-8555
www.ebenezer.org.gt

email: penriquez@grupo-rhema.com

ENTRADA GRATUITA

MINISTERIOS EBENEZER

SANTA GENA

DOMINGO 5 DE JUNIO
9:00 A.M. Y 6:00 P.M.

EN LA PALABRA
APÓSTOL DR. SERGIO ENRÍQUEZ

GIMNASIO TEODORO PALACIOS FLORES

[f](#) [t](#) /ministerios_ebenezer

RELATO DE UN DÍA

Mientras los motores rugen en las largas colas de nuestras carreteras, bumper con bumper, uno a uno enfilan los vacacionistas en sus vehículos hacia lugares turísticos de nuestro país, aduciendo que el cuerpo exige un merecido descanso después de tanto trabajo, balnearios llenos de personas anhelantes de un chapuzón, algunos otros desearios de tener una cercanía con la naturaleza, para otros, su interés es visitar a sus seres queridos en el interior de nuestra patria... Pero un grupo de escogidos, esforzados y valientes deciden unir sus voces para alabar y adorar el nombre del Único, Santo, Rey de reyes y Señor de señores tal como dice en el Salmo 133:1-3 ¡Mirad cuán bueno y cuán delicioso es habitar los hermanos juntos en armonía! 2. Es como el buen óleo sobre la cabeza, el cual desciende sobre la barba, la barba de Aarón, y baja hasta el borde de sus vestiduras; 3. Como el rocío de Hermón, que desciende sobre los montes de Sion; porque allí envía Jehová bendición, y vida eterna.

Al contrario del inicio de este relato, los escogidos del Señor vienen hacia nuestro mundo... Mundo Ebenezer, con un corazón determinado a no salir igual, contra viento y marea desean desprender virtud, con esfuerzos muy grandes pero con espíritu alegre por ir a la casa del Padre.

Muy temprano salen de sus hogares, unos en sus propios vehículos, otros esperando con ansias la llegada de los buses en Iglesia Ebenezer zona 5 desde las 7 de la mañana con gran entusiasmo ya que de manera gratuita subirán, adorarán y regresarán.

Hablando del rocío de Hermón, ¡nos llovió! Y aunque seguramente se trataba de un estorbo, sin dudas Jehová lo transformó en una lluvia de bendiciones, pudimos experimentar tantas misericordias que comprendimos el texto de el Salmo 89:1 Las misericordias de Jehová cantaré perpetuamente; De generación en generación haré notoria tu fidelidad con mi boca.

¿Y cómo no hacerlo? Si vimos la mano de Dios siempre, desde los más chiquitos, adorando y recibiendo palabra de diferentes formas, ¡Dios no se limita! Pues con la llegada del pastor Eugenio Adorno, quien interpreta al payaso "Chagy" personaje reconocido por su excelente trayectoria artística, con trabajos en los más prestigiosos circos como el mundialmente famoso Cirque du Soleil o el Tiany entrega su talento al Señor Jesús para ser usado en la evangelización de nuestros pequeñitos, ellos boquiabiertos, con el 100% de su atención puesta en el escenario y recibiendo el mensaje de salvación.

Pasando por los servidores, quienes realmente son ¡increíbles! Hospedaron a más de 850 hermanos, les dieron sus 3 tiempos de comida (muy buena) tanto así que algunos hermanos comensales les pedían casi a manera de súplica que les vendieran un poco de los succulentos platillos que con tanto amor preparaban, todo esto sin descuidar ni un solo momento el privilegio que Dios les otorgó... ¡Cuidar de nosotros!

Sin olvidar áreas como las de Primeros Auxilios, quienes atendieron desde un dolor de cabeza hasta un trabajo de parto que se dio en una de las noches. ¡Vaya aventura! Video, que con muchísima emoción estrenaron su ansiado equipo de alta definición. Filonexia, ¡ellos sí que son valientes! Les toco atender a un sin fin de hermanos extranjeros, algunos que llegaban de madrugada y sin aviso, pero en este departamento encontraron siempre una sonrisa y el amor por el extranjero.

En Sonido, que con varios perniquebrados no se atemorizaron con todo el trabajo...

Matrimonios, cocinando y sirviendo comida a todos nuestros pastores, apóstoles y ministros, delicioso.

Internet, ¡ahora batimos récord de visitas! Con un increíble trabajo llegamos a la asombrosa cifra de 174,000 personas conectadas a nuestra página en un día. ¡Gloria a Dios!

Las amadas servidoras, la librería y tras bambalinas el equipo de VIP atendiendo a todos los siervos del Señor, en fin... como se dice "sudaron la camiseta". Todos y cada unos de los servidores mencionados y a los muchos departamentos que nos faltó mencionar, no solo de Ebenezer zona 5 sino de las iglesias del ministerio, todos son unos benditos de Jehová, que con tanto amor sirvieron.

Cuando leo el Salmo 27:4 Dios mío, sólo una cosa te pido, sólo una cosa deseo: déjame vivir en tu templo todos los días de mi vida, para contemplar tu hermosura y buscarte.

Digo que lo logramos, logramos buscar el rostro del Señor por medio de la alabanza y adoración, todos los grupos de las diferentes alabanzas de la misión, atrajeron el oído de nuestro Dios. La presencia de Dios era tan palpable, con cánticos de ministros genuinos entramos al lugar santísimo, a tal punto que la portada de esta revista tiene una foto inédita de una paloma blanca volando sobre el hombro de nuestro amado Apóstol, ¡era el Espíritu Santo posándose sobre nosotros! Queríamos capturar la presencia de Dios en el proyecto "Eres mi Dios" y lo logramos por la gracia y misericordia de Él.

Pero ninguno de los días dejamos de ser ministrados, bendecidos, amados y rodeados de su presencia.

La bendita palabra de Dios fue impartida. Nos dieron un banquete... Qué prédicas más impactantes, fue un desfile de bendiciones por medio de los predicadores, fuimos inmersos en su Palabra.

Y no puedo terminar sin recordar algunos de los muchísimos milagros. Personas que tenían algún grado de cojera fueron sanas, arcos en las plantas de los pies que se formaban frente a nuestros ojos; Una persona que tenía una bala alojada a solo milímetros de su columna vertebral y al momento de orar, la bala se movilizó y lo vimos a través de su piel.

¡Realmente nuestro Dios es real!





CONVENCIÓN PARA PASTORES

En la agenda de Dios ya estaba marcada la fecha del 18 al 23 de abril de 2011, el lugar de la cita Guatemala. Fuimos viendo como uno a uno fueron llegando los ministros y los hermanos de otros países y del interior del país, para estar unánimes buscando la presencia de Dios, todos haciendo sacrificios económicos en su país de origen, siguiendo la voz interna en sus corazones y así ser convocados con un solo propósito, el de dar honra y gloria a Dios. El preámbulo se cumplió en la iglesia de Cristo Ebenezer zona 5, en nuestros cuatro cultos al Señor, en donde se dio un mover hermoso de milagros y prodigios.

Llegó el día tan esperado por muchos, el inicio del retiro internacional del Año de La Conquista, aperturado por la Convención Internacional de Pastores. Desde las seis de la mañana estaban preparados los servidores y servidoras, se hacían los últimos ajustes del mobiliario y equipo y todo estaba ya listo para bendecir y ser bendecidos. Recibimos a más hermanos de los que habían confirmado su asistencia, pero eso no fue obstáculo para brindarles toda nuestra mejor atención.

Cuando se caminaba por los pasillos se podía observar: El rostro de los her-

manos llenos de felicidad y recibiendo la ministración de la Palabra; la comunión que había entre los ministros intercambiando experiencias y orando por los hermanos que asistieron. Se dio un mover tan hermoso de milagros los tres días de la convención, en cierta ocasión, uno de los ministros oro por un hermano y otra hermana que estaba atrás de ellos, el Señor le dio el milagro de formarle el arco de sus pies.

En este retiro, se dio un tiempo para ministrar a las familias ministeriales (al pastor, a su esposa y a sus hijos), con temas por separado y específicos donde el Señor se manifestó con gran amor y liberación.

Gracias a todos los hermanos, tanto de la iglesia Ebenezer zona 5, como de las iglesias hijas, que nos ayudaron a servirle a los que nos honraron con su visita, a los que abrieron las puertas de sus casas para hospedar a los hermanos extranjeros y del interior del país. No hay palabras para expresar todo lo que vivimos en este glorioso retiro del Año de La Conquista, solo nos queda decir:

La gloria, Señor, no es para nosotros; no es para nosotros sino para tu nombre, por tu amor y tu verdad. (BAD)



AYUDA IDÓNEA MINISTERIAL



“Quería hablarles de muchas cosas pero el tiempo no lo permitió. Séfora la esposa de Moisés fue humilde y sujeta, remarcando la actitud y personalidad correcta de una mujer y esposa; el mundo quizá no entienda esto y lo ve como una idea errónea por tantas ideologías que generan confusión en la actualidad, pero nosotras como cristianas seguimos y creemos en lo que está escrito en la Biblia”.

Con estas palabras, la pastora Leticia de Enríquez, esposa de nuestro apóstol Sergio Enríquez, relató lo que vivió entre cientos de consiervas que se reunieron el martes 19 de abril para adorar, escuchar testimonios y palabra del Señor Jesucristo en una actividad preparada para ellas y que en simultáneo se realizaba para sus esposos y sus hijos, en el marco del retiro internacional del Año de La conquista.

La pastora de Enríquez, indicó que esta actividad fue tan edificante que el tiempo no alcanzó, pues mientras ella daba su testimonio particular de lo que Dios había hecho en su hogar y en la iglesia, decenas de preguntas llegaban a sus manos de cientos de mujeres que escuchaban con atención su historia, *“lamentablemente por el tiempo no nos extendimos mucho, pero varias hermanas hicieron sus preguntas por escrito y puedo decir que se hicieron preguntas que exponían problemas muy fuertes, el más recurrente era sobre diferencias con lo que comúnmente llamamos la familia política, habían hermanas muy dañadas por el abuso de autoridad de sus suegras, aunque claro, no eran todas porque hay familias muy lindas y comprensivas, pero además no sólo tenían problemas en sus hogares, también los habían en las iglesias”* sostuvo.

Derivado del escaso tiempo con el cual se contó durante la tarde del martes, nuestro apóstol Sergio Enríquez, autorizó que las esposas de pastores tuvieran una segunda parte de devocional el miércoles 20 de abril. En la reunión, Rebeca de Martínez y Lidia de Zapico, ambas, esposas de apóstoles, compartieron parte de sus testimonios y la Palabra del Señor con más de 300 mujeres,

pero el tiempo tampoco fue suficiente, pues varias hermanas al final del servicio solicitaron que se continuara con las charlas.

“Para mí fue de mucha bendición el poder ayudar y atender aunque sea a algunas hermanas que tenían problemas bien fuertes, pero aún quedaron muchas sin atender. El Señor me permitió ver que la mujer tiene que ser ministrada en un tiempo dedicado solo a ellas, para que con libertad puedan exponer sus dudas y también aportar para resolver problemas. Todas las consultas fueron recibidas de forma escrita y anónima para evitar que se pudieran juzgar situaciones fuertes, porque este tipo de actividades buscan la unidad y la edificación del cuerpo de Cristo. Yo doy gracias a Dios por haberle dado ese luzaso o sentir a nuestro apóstol Sergio Enríquez, de darle un tiempo a las mujeres” concluyó Leticia de Enríquez.

Como sierva de Dios y como esposa, la pastora Lety de Enríquez confirma que ha ofrendado a su esposo el ciento por ciento al Señor, aunque reconoce que cuando su esposo sale de viaje su corazón queda como vacío porque le ama y extraña profundamente. Además expone que su satisfacción está en que sabe que el Apóstol sale a trabajar en la Obra aunque no deja de sentir tristeza cuando llega a casa y luego de ver las cosas personales de su esposo, se dice así misma *“otra vez solita”*, pero el Señor que es fiel, la consuela, *“el Señor es tan lindo que me llena y me involucra en varios temas de la Iglesia y eso ocupa la mayor parte de mi tiempo y cuando me percató la tristeza se ha ido”* explica, mientras hace una última anotación a su relato: *“Acabamos de cumplir 37 años de casados y jamás me he opuesto a que mi esposo salga a hacer la obra de Dios, aún cuando no tenía ministerio. Entonces creo en mi corazón de que Dios es un Dios de amor y de misericordia, que suple las necesidades como dice su Palabra, y cuando nosotras como esposas de ministros tenemos que ofrendarlos, el Señor es nuestro consuelo tal y como lo dice la Biblia, Él es nuestro Consolador. Dios los bendiga a todas y todos”*



RECONOCIENDO MI LINAJE

La palabra de Dios dice en Isaías 40:30-31 Los jóvenes se fatigan y se cansan; los niños flaquean y caen; (31) pero los que esperan al SEÑOR tendrán nuevas fuerzas; levantarán las alas, como las águilas; correrán, y no se cansarán; caminarán, y no se fatigarán.

Con el equipo de alabanza de jóvenes fuimos participes y ahora testigos de un mover sobrenatural e impactante dentro del ministerio.

Durante el desarrollo del retiro de pastores hubo una convocatoria muy especial para atender a hijos de pastores y de hermanos que sirven en algún área del ministerio.

El pastor Sergio Enríquez Garzaro, estuvo a cargo de esta actividad y planteaba que se han acomodado a una posición dentro la iglesia y que incluso asistieron a este retiro debido a que sus papás tenían que estar ahí. Imaginémonos la condición de aquellos a los que quizá en algún momento se les ve relacionados con la posición que tienen sus padres dentro del ministerio, dígase pastores, ancianos, diáconos, etc., y verlos como “aquellos que tienen que dar una talla mayor” ser más espirituales, hablar en lenguas, tener dones de profecía etc., olvidándonos que para que eso suceda debe existir un encuentro real con el Señor, no se le puede exigir a alguien por estar en el lugar en donde está, haber nacido en un hogar cristiano, o ser hijo de un pastor o simple y sencillamente que sea el primero en el arrebatamiento.

Mucho depende, decía el pastor, que se nos ve mal por no hacer lo que la gente quiere que hagamos, se nos juzga en el colegio, en nuestra colonia, en la iglesia; en lugar de interesarse en que tengamos un encuentro real con el Señor, hoy es un tiempo para cambiar la

historia, para cambiar la generación y buscar intimidad con nuestro amado, pues su venida está pronta, y podemos marcar la diferencia para hacerlo.

Por ejemplo Nelson Dávila Jr. nos dijo: “Yo iba con una perspectiva tal vez como no querer estar ahí, o tal vez me sentí obligado, pero después estando adentro, cuando el pastor Sergio comenzó a impartir la prédica, desde ese momento me sentí identificado, incluso cuando él hizo el llamado yo sabía que esa palabra era para mí”.

Cuando Dios habla solo hay que escuchar y ser materia dispuesta porque la verdad y los planes que Dios tiene para nosotros siempre son de bien, solo confíen en la palabra de Dios en lo que Dios ha dicho y sepan que nunca los va a dejar solos y que nunca se va a alejar de ellos y que nunca te va a sentir desamparado, y no vas a perder una amistad por negar a Dios. Porque el siempre va a ser todo para vos y siempre va a estar ahí. Y que se dejen ir con todo y que no estén con rodeos porque tanta oportunidad que te da igual va a ser el cumplimiento de su palabra, vas a llegar al punto que Dios quiere que llegués.

La prédica continuó y la enseñanza estaba enfocada en aquella fábula del águila en el gallinero. Los hijos de Dios como lo dijo él, somos águilas, pero a pesar de eso, por nuestros delitos y pecados, caemos en la trampa de creer que no somos lo suficientemente dignos y nos encerramos en un gallinero espiritual. Pero recordemos las promesas que Dios nos ha hecho, esforcémonos y seamos valientes, tomemos el lugar que Dios nos ha otorgado por su infinita misericordia y caminemos con fe, sabiendo que la venida de nuestro Redentor está cerca.





RHEMA 7
LA VOZ DE LOS CINCO MINISTERIOS

Y POR SU LLAGA FUIMOS SANADOS

Marcos 16:18 “sobre los enfermos pondrán sus manos, y sanarán”.

Indudablemente este retiro fue de bendición para el pueblo de Cristo, en donde se vivieron milagros, prodigios y maravillas. Inició la noche gloriosa del domingo 17 de abril, en el último servicio dominical, el cual fue dirigido por el hermano y pastor Juan Cecchini. Pudieron experimentarse sanidades hechas por nuestro Dios todopoderoso, incluyendo piernas alargadas a la perfección, arcos de los pies creados con excelencia, epilepsia, casos que para los doctores ya eran insuperables fueron resueltos en un abrir y cerrar de ojos, la presencia de Dios llenó el lugar abundantemente dando lugar a liberaciones, rompimiento de ataduras y anulación de toda maldición generacional.

Las sanidades vividas esa noche y, a lo largo del retiro fueron tanto del alma como del cuerpo, incluso ciegos recobraron su visión y sordomudos gritaron de la felicidad diciendo: “Aleluya, aleluya”.

Presenciamos el caso de una hermana, quien sufrió un accidente y al momento de operarla confundieron su radiografía por otra, y le cortaron parte del hueso de una pierna, dejándola inhabilitada para su rehabilitación puesto que la diferencia en el largo de sus piernas era considerable, pero aún este caso no era imposible para Dios, fue sanada por la bondad del Señor.

Otro testimonio es el de un par de

gemelitos donde uno de ellos tenía un problema en su visión, al ver hacia el frente uno de sus ojos se movía en otra dirección y lo tenía hundido, al momento de orar por él se vio a simple vista cómo el ojo volvió a su lugar quedando perfectamente alineados. El padre de los niños los acompañaba y al ver el poder sanador aceptó a Cristo como su Señor y Salvador.

Unos de los asistentes sufrió una dislocación en su hombro; luego de que fuera atendido esforzadamente por varios minutos por paramédicos y ayudas de la iglesia, era imposible volver el hueso a su lugar. Luego de colocar dos dedos en su hombro y hacer una oración, el médico hizo un suave movimiento de su brazo y el hueso volvió a su lugar, sin dolor.

En estos días también ocurrieron milagros, una hermana en oración clamó con todo su corazón al Señor para que detuviera la fuerte lluvia, intercediendo por amor a los servidores, niños, agentes de seguridad, ancianitos, etc. y Dios escuchó su clamor; cesó la lluvia.

Al ver y presenciar esta majestuosa manifestación de poder, debemos afirmar en nuestro corazón que este poder viene de Dios, es Él quien hace los milagros, no es el hombre o ministro que dirige la oración, sino la infinita misericordia y el amor que Dios le tiene a su pueblo, por tanto debemos poner nuestra mirada en el autor y consumidor de la fe, que es Jesucristo.





RETIRO INTERNACIONAL AÑO DE LA C 20



Siempre esperamos con mucha expectativa el retiro internacional de cada año. Aunque cada uno ha tenido un enfoque diferente y las experiencias varían entre un año y otro, todos tienen un factor común que nos hace anhelar y esperar en el próximo retiro la presencia de Dios en medio de nosotros.

Sin que nosotros hayamos hecho algo para merecerlo, Él siempre nos visita en nuestras congregaciones, pero durante la planificación y el desarrollo de cada retiro suceden muchas cosas que nos permiten experimentar otras facetas de nuestra comunión con el Señor y sentir su presencia a cada instante.

El día miércoles, estando ya en las instalaciones de *Mundo E* y faltando pocos minutos para dar inicio a nuestro retiro, tuve la oportunidad de saludar y conversar con una hermana a quien aprecio mucho y la considero una amiga desde hace muchos años. Durante varias semanas había estado afectada de su salud, de manera que, en medio de nuestra conversación, le pregunté cómo estaba al respecto de ésta situación. Fue verdaderamente agradable ver la expresión de gozo en su semblante y escuchar su respuesta: ¡El Señor me sanó! Mientras ella me contaba detalladamente cómo había sucedido esta hermosa experiencia, yo pensaba en mi corazón: “Todavía no ha empezado el retiro y el Señor ya está haciendo milagros... ¿Cuántas cosas más tendrá preparadas para nosotros en estos días?”

Al día siguiente pude observar otro aspecto interesante que atesoro en mi corazón, la disposición y el esfuerzo que hace cada uno de los asistentes para no

perderse ni un solo instante del retiro. Durante el receso del mediodía, pude ver a varias personas que se reunían alrededor de los automóviles para disfrutar de un almuerzo familiar; algunos estaban sentados en los asientos interiores, otros en la parte posterior del auto y otros estaban de pie, a tal punto que alguno de ellos dijo en son de broma que estaban comiendo de la misma manera como Israel comió la pascua en Egipto de pie y apresuradamente, porque deseaban regresar pronto al salón donde se estaba desarrollando la actividad para no perderse ni un solo momento del retiro.

Esto impactó mi corazón y me hizo recordar lo que la Biblia dice acerca de la Iglesia del principio “*comían juntos con alegría y sencillez de corazón*” (**Hechos 2:46**). Es obvio que estas personas se prepararon desde temprano para buscar la presencia del Señor y también era evidente que la comodidad no era lo prioritario para ellos, sino comer con gratitud y sencillez de corazón para recobrar sus fuerzas y seguir buscando el alimento que permanece para vida eterna.

Al final de la tarde, se esperaba con grandes expectativas la grabación en vivo del nuevo proyecto de alabanza y adoración de Iglesia de Cristo Ebenezer. Sin lugar a dudas, las grabaciones anteriores se han caracterizado por atraer la presencia de Dios y ser un canal de bendición para muchas personas, pero esta grabación es el testimonio viviente de algunas cosas incomparables.

Algo asombroso fue que durante el tiempo de la grabación, alguien tomó



INTERNACIONAL CONQUISTA 11

RHEMA 9
LA VOZ DE LOS CINCO MINISTERIOS



una fotografía en donde aparecen los músicos y cantores, acompañados por el apóstol Sergio Enríquez, pero fue verdaderamente sorprendente que la cámara también capturó la imagen de una paloma con sus alas extendidas descendiendo detrás del apóstol Sergio Enríquez. Creo que el Señor estaba dándonos a entender que la unción de su Espíritu Santo estaba presente de forma palpable en medio de nosotros, de manera que esta grabación habrá de conducirnos una y otra vez a la presencia de nuestro Dios.

Conforme el día fue avanzando, se pudo notar algunos cambios en el clima, a tal punto que durante la grabación también cayó un fuerte aguacero que condujo a la mayoría de asistentes a refugiarse en el salón donde se estaba grabando. Esto me hizo recordar lo que dice Moisés cuando proclama una bendición sobre los hijos de Israel: *“Caiga como la lluvia mi enseñanza y destile como el rocío mi discurso; como llovizna sobre el verde prado y como aguacero sobre la hierba. Porque yo proclamo el nombre del Señor; atribuid grandeza a nuestro Dios.” (Deuteronomio 32:2-3)*. No me cabe ninguna duda de que El Señor envió su lluvia desde el cielo, tanto en el sentido literal como en el sentido espiritual, de manera que este proyecto de alabanza y adoración será una arma poderosa en las manos de nuestro Dios para proclamar su santo Nombre y para atribuir grandeza y gloria al único que es digno de recibirla.

Al final de un día tan glorioso, alguien podría preguntarse: ¿Habrá algo más? La respuesta es obvia: ¡Sí! Dios

siempre tiene una fuente inagotable de bendiciones para sus hijos y fue verdaderamente impresionante ver a una multitud de hombres y mujeres sirviendo al Señor con todo su corazón en diferentes áreas. Algunos estuvieron dedicados al cuidado de nuestros niños, otros estaban sirviendo las mesas, otros trabajaron arduamente en la producción y venta de materiales audiovisuales y otros que aun bajo la lluvia estaban organizando el tránsito para facilitar la salida de los vehículos. Eso sólo lo puede hacer alguien que está agradecido y enamorado del Señor. ¡Que el Señor les bendiga y retribuya su esfuerzo conforme a su gracia!

Seguramente las palabras no alcanzarían, ni la edición completa de esta revista sería suficiente para describir cada una de las experiencias con las que el Señor nos bendijo durante este retiro, pero nuestro propósito no es vanagloriarnos con ello, sino compartir estas bendiciones con todos aquéllos que no pudieron acompañarnos, uniéndonos al sentir del apóstol Juan cuando dijo: *“Lo que hemos visto y oído, os proclamamos también a vosotros, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y en verdad nuestra comunión es con el Padre y con su Hijo Jesucristo.” (1 Juan 1.3)*.

Sabemos que el Señor viene pronto para llevar consigo a su Amada, pero si tardara un poco más en venir, desde ya hacemos la invitación a nuestros lectores para que nos acompañen al retiro internacional 2012, haciendo alusión a las palabras del apóstol Sergio Enríquez ¡No te lo puedes perder!

INVITADOS ESPECIALES



Estamos asombrados de ver la obra que Dios ha hecho en ustedes, para nosotros fue la primer visita a Guatemala, y pudimos darnos cuenta que hay un crecimiento del evangelio pero también vemos que hay una necesidad muy fuerte, en toda Latinoamérica, de que la verdad sea establecida y cimentada en nuestras vidas, creemos que lo que Dios hizo esta semana fue muy fuerte para muchos de los asistentes, pudimos ver durante los tiempos de ministración que había gente que se encontraba con Jesús, que quizás tenían tiempo de no ir a la iglesia pero se encontraban con Jesús, su Salvador, vimos una realidad del perdón de pecados, de la gracia que cambia, transforma, perdona y lava pecados. También aprendimos mucho del trabajo que ustedes hacen como iglesia. Estamos muy contentos de haber estado en este evento.

Estamos conscientes de que todos invirtieron sus vidas en esto, estamos muy agradecidos por habernos dado el alto privilegio y la oportunidad de estar con ustedes, de haberles servido, esperamos que Dios haya rebasado nuestras limitaciones y que Dios y el Espíritu Santo haya hecho una obra que permanezca en los corazones de las personas que estaban allí que hayan frutos que se multipliquen en cada asistente y creyente para que el reino de los cielos sea expandido en Guatemala y más allá de las fronteras. Les mandamos un abrazo y un saludo muy especial, les amamos muchísimo.

En Espíritu y en Verdad



Josué Morales - Miel San Marcos



Julio Melgar



El Retiro Internacional de Ministerios Ebenezer, realmente fue una experiencia inolvidable para todos nosotros. Desde que llegamos al retiro pudimos sentir cómo la presencia de Dios se movía entre el pueblo y todos los ministros que se hacían parte de este gran evento. Verdaderamente fue un evento de mucha organización, en la cual se vio la unidad entre los servidores y el amor de Cristo fue palpable. Nos da mucha alegría el haber sido parte de este retiro tan especial y sabemos que la semilla que sembramos en cada vida, Dios la hará florecer para su gloria.

Face2Face



“Tuvimos un tiempo sorprendente en el Retiro Internacional de Ministerios Ebenezer. Pensamos que llegabamos a dar y salimos llenos, recibimos palabra de Dios poderosa que realmente cambió nuestras vidas. La presencia de Dios era tan fuerte cada día. Fue realmente un regalo el haber adorado junto con el pueblo de Guatemala que sabe honrar a Dios. Nuestra admiración hacia el Apóstol Sergio y todo su staff por una organización ejemplar. Realmente nos vamos con deseos grandes que ya sea el próximo año, pues sabemos que Dios continuará haciendo maravillas.”

Lucia Parker

“Para mí fue un placer el poder participar en este esfuerzo. Si entendemos que nuestros niños no son nuestro futuro sino nuestro presente entenderíamos la urgencia y necesidad de dedicarles e invertir lo mejor que tenemos en ellos. Jesús pidió y ordenó que se dejase a los niños llegar a Él. Desde temprana edad se les debe enseñar y proveer oportunidades para que comiencen a decidir quien ha de tener la mayor influencia en sus vidas.

Este evento demuestra el deseo genuino de que los niños de Guatemala y de su congregación tengan estas oportunidades. Es evidente que la mano de Dios estaba bendiciendo y su unción a través del Espíritu Santo estaba trayendo convicción sobre una gran cantidad de niños. La respuesta fue maravillosa, y esto bendice y afirma el llamado que Dios ha hecho sobre este ministerio dentro en su iglesia... y en mi vida. Estoy a su disposición”

Payaso Chagy



Retiro de Niños

Año de la Conquista 2011



Al inicio del retiro internacional de verano “Año de La Conquista 2011” los niños también celebraron con alabanza y adoración a nuestro Señor Jesucristo. El primer servicio que se celebró, dio inicio con una oración para pedirle al creador su guía para la cual propicio una noche de bendición. Nuestros niños danzaron y cantaron para nuestro Señor con la primera alabanza “Preparados estamos para la batalla”.

Durante la adoración se pudo ver a muchos pequeños adorando con sus manos levantadas y a las niñas desde su corta edad con su velo y con un corazón dispuesto para servir a nuestro Dios.

La palabra que recibieron en este segundo retiro fue impartida otra vez por los apóstoles: Fernando Ortiz, Len Ballenger, Raúl Martínez, German Ponce, Mario Rivera, José Zapico, Samuel Díaz de Ecuador y Billy Bunster. Quiénes con amor y sabiduría ministraron a nuestros hijos siendo de gran bendición para sus vidas las enseñanzas impartidas por ellos.

El pastor puertorriqueño Eugenio Adorno, más conocido como “Chagy” quien les habló sobre el tema “SER TRANSFORMADOS” y se basó en la carta de 2 Corintios Capítulo 18.

Durante la prédica, “Chagy” se transformó lentamente en un payaso, utilizando música instrumental infantil de fondo. El pastor de niños finalizó la transformación calzándose y vistiéndose, enseñando que eso solo lo podemos lograr con la ayuda del Señor.

Una de los medios que el ministro utilizó para cautivarlos durante su mensaje, fue el lenguaje de señas. Momento que los niños disfrutaron mucho. Una vejiga fue otro canal de bendición para trasladar su mensaje. Con ella formó la letra C representando el nombre sobre todo nombre, el nombre de Cristo Jesús. Nue-



vamente convirtió la vejiga en la figura de una cruz, les enseñó que representa el perdón de nuestros pecados. Al final del mensaje soltó la vejiga hacia arriba simbolizando como será nuestro ascenso al cielo.

Otro tema del pastor Eugenio Adorno fue: **LIBRE DEL PECADO POR MEDIO DE JESUCRISTO**, los niños le recibieron con mucho gozo y entusiasmo entregándoles a cada uno una campanilla con la cual cantaron gozosos la canción "Cristo me ama".

El payaso Chagy les presentó a los niños varios trucos, entre ellos les demostró que la mano es más rápida que la vista pues hacía desaparecer una botella de salsa. Luego se colocó una camisa de fuerza con la ayuda de varios de los niños, indicándoles luego que la camisa representa el pecado que nos tenía atados y amarrados, pero que Dios nos hizo libres por medio de nuestro Señor Jesucristo. Inmediatamente les ministró el perdón de pecados por medio del sacrificio que Jesús hizo al morir en la cruz guiándolos en la oración.

Nuestros niños fueron bendecidos por el grupo de alabanza Ebenezer Honduras y Ministerios Ebenezer Central de Niños con cantos de alegría y adoración a nuestro Dios. Además contamos con las visitas de: El pastor Juan Castillo y de las hermanas del Departamento de Niños de Costa Rica, donde inició con una pequeña enseñanza de Efesios 6:11.

Luego nos sorprendió la visita de la payasita Lucesita donde en medio de sonrisas y aplausos entra corriendo con un pito llamando la atención de todos los niños y niñas y haciéndolos participar con canciones infantiles, repartió premios para los participantes para luego despedirse.

El Retiro de Niños concluyó con alegres alabanzas.



ERES MI DIOS

El jueves 21 de abril en el Retiro Internacional 2011, se llevó a cabo la grabación musical de Ministerios Ebenezer Guatemala, luego de un receso, nos toco de nuevo grabar los siguientes cantos “ERES MI DIOS” y “SALVO SOY” para después darle su participación a Lucia Parker, por alguna razón y problemas técnicos no se grabo el coro de ERES MI DIOS, fue entonces que el apóstol Sergio Enríquez, tomo el tiempo para dar la palabra de Dios; ¡Grande fue mi sorpresa! El apóstol comenzó con este versículo Mateo 3:17 “He aquí una voz del cielo que decía, he aquí mi Hijo amado en el cual tengo contentamiento”, hasta llegar a Éxodo 6:6 donde dice: Yo soy el que soy y os sacaré de debajo de la carga de los egipcios, os libraré de su esclavitud, os redimiré con brazo extendido y con juicios grandes os tomaré por pueblo mío y yo seré vuestro Dios

Fue en ese momento que pude entender porque no se había grabado el coro de ERES MI DIOS; el Señor quería que se cantara y se grabara para la ministración de la Palabra. Antes del día jueves el nuevo proyecto de grabación no tenía nombre y fue después de la predicación que el pastor Sergio Enríquez Garzaro nos comento que el nombre para el nuevo proyecto era ERES MI DIOS.

Así como este coro todos los demás tienen su rhema, ya que Dios se los reveló a cada uno de los hermanos. Por ejemplo: “GUERRERO VICTORIOSO”, surgió hace cuatro años, cuando al hermano que el Señor le regalo este canto, estaba leyendo la Biblia en Isaías

42:13 en donde dice: “Jehová saldrá como gigante, y como hombre de guerra despertará celo; gritará, voceará, se esforzará sobre sus enemigos. Pero la versión Martin Nieto dice que Jehová saldrá como gigante, y como guerrero victorioso despertará celo; gritará, voceará se esforzará sobre sus enemigos”. Otro canto que cabe mencionar es “CON PODER”, pues fue después de la proclama profética de 2010 en donde el Señor después de prepararnos y formarnos como valientes nos manda a conquistar la tierra que nos prometió. También hay un coro que se llama “MI MILAGRO”, la vivencia de este coro, es de un hermano que hacia deporte, he incluso era seleccionado nacional de esa rama, en un año tuvo 3 accidentes automovilísticos, pero el tercero fue el más fuerte y, por esa causa le crecieron dos hernias en la columna vertebral. Conforme pasó el tiempo, fue operado de la columna, estuvo en rehabilitación, pero al poco tiempo volvió a recaer, fue allí donde el estando en su trabajo, comenzó a pedirle al Señor que lo sanara y comenzó a escribirle en una hoja su oración, y esa oración se convirtió en un canto que se llama Mi milagro.

Y así cada uno de los cantos tiene su rhema basado en la Biblia o en vivencias personales que cada uno tiene en su relación con Dios. Esperamos que este nuevo proyecto sea de bendición para la vida de cada persona que lo escuche en cd o lo pueda ver en dvd, y que juntos podamos decir el 3 de julio (día del lanzamiento)

ERES MI DIOS.





Playera para niño
Q 25



**Playera + Block de notas +
Lapicero + Llavero + Taza**

OFERTA

del mes

Q100

Producciones Ebenezer

13 avenida 27-59 zona 5

Tel: 2379.8559 correo: producciones@ebenezer.org.gt

**¿NECESITAS UN GOZO
QUE NO PUEDAS
PARAR?**

ESCUCHA



RHEMA | 91.7 FM
LLENANDO TU VIDA

TE DAMOS
GRACIAS **PADRE HIJO**

GRACIAS **ESPIRITU
SANTO**



PERSONAS QUE
ASISTIERON

LA PALABRA DE DIOS SE EXPUSO A
11,000 PERSONAS

FÍSICAMENTE DURANTE LOS 6 DÍAS
El número de personas que ocuparon las sillas durante todo el evento y se expusieron a la predicación de la palabra de Dios fue de 11,000.

SE CONECTARON A LA TV
174,000

USUARIOS DURANTE EL DÍA 23 DE ABRIL
Promedio de 127,368 personas diariamente.

MEDIOS DE
COMUNICACIÓN

HIJOS DE PASTORES
1000
MINISTRADOS

RETIRO PASTORES
300
EN CADA SERVICIO ASISTIERON
1,800 PERSONAS

TIEMPOS DE COMIDA
1,855 ATENDIDOS
EN MINISTROS INVITADOS

EMERGENCIAS
1,500
ATENIDAS POR EL DEPARTAMENTO DE PRIMEROS AUXILIOS

1,400
SERVIDORES

En el inicio de pastores se dieron cita un promedio de 1,500 personas por cada servicio, relacionados un total de 13 reuniones durante los 3 días que realizamos en un hotel capitulino, eso nos suma un total de 15,000 personas ministradas.

DATOS DEL
TRANSPORTE

KILOMETROS RECORRIDOS
73,710

POR LOS AUTOBUSES QUE TRASLADARON A LOS ASISTENTES
Con estos kilómetros podríamos viajar a la capital de China, Taiwan, en una línea recta 2.5 veces ida y regreso.

PERSONAS MOVILIZADAS
48,000

SIN NINGÚN COSTO PARA EL USUARIO
Estos vehículos realizaron 120 viajes durante todo el evento cubriendo su capacidad de 100 personas, es decir, que en los 6 días movilizamos 48,000 personas.

EN FACEBOOK SE VIERON
612,946 VECES

LAS PUBLICACIONES QUE SE HICIERON

HORAS VISTAS EN LIVESTREAM
10,116

DURANTE TODO EL EVENTO

FILANEXIA

110 HOGARES

APARTE DE HOTELES E IGLESIAS ABIRIERON SUS PUERTAS HOSPEDANDO MÁS DE 850 PERSONAS

Fueron hospedados miembros de más de 60 iglesias en el extranjero.
100 servidores de diferentes áreas pastorales que sirven en Iglesia de Cristo Ebenezer, hicieron posible atender la organización de nuestros invitados. Vimos milagros palpables como la multiplicación de viveros en los hogares de los anfitriones, recargas a los celulares sin haberlas solicitado, para mantenernos en contacto.
- Camino Real 84 habitaciones
- Vista Real 71 habitaciones

¡Por todo esto y mucho más te damos las gracias!
Te seguiremos esperando todo el tiempo que tu quieras Señor... Amén.

RETIRO
DE VERANO 2011
MINISTERIOS EBENEZER